



米大リーグで活躍するイチロー(共同)

Common Sense

2003年1月12日版

メール
マガジンこくさいはにほんじんようせいこうざ
国際派日本人養成講座

イチロー少年の育て方

やる気のある子の育て方、教育荒廃の防ぎ方

ある小学校6年生の男の子が、次のような作文を書いた。

一年間負け知らずで野球がきました。だから、この調子でこれからもがんばります。そして、僕が

一流の選手になつて試験に出られるようになつた

一流の選手になつた人に招待券を配つて応援しても

お世話をうながすことです。

3歳の夢は、



青木イサシ会長

米空軍基地あつたナタル
歴史サイト (guia do estudante.abril.com.br/aventuras-historica)

米空軍基地あつたナタル



(第22回)

COPA DO MUNDO 2014 RECEPÇÃO A PRINCESA TAKAMADO



W杯で高円宮妃が来られた時の歓迎の様子

ジルで最初にコカ・コーラの工場ができたのもナタールだという。北東伯は

日本語で力を入れて上海

市立泉外国语中学(中国上海市)の生徒が6日、

熊本地震の被災地の人々

を支援しようと募金活動

を通じて集めた寄付金6

千元(約9万9千円)と

寄せ書きを片山和之駐上

海総領事に手渡した。

熊本県のPRキャラク

ター「くまモン」をあし

らった手作りの募金箱を

持つて教室を回り、寄付

金を集めた。また応援

メッセージを紙に書き、

日本語で「熊本がんばれ」と励ますメッセ

ージビデオも作った。

セレーネ・ブラン

と話した。

高校2年生の陳雪瑩さん

(17)は「自分ができることをしたい」という気

がんばって始めた」と伝えた。

日本語で「熊本がんば

れ」といふ

り話す

と話した。

日本語で「熊本がんば

れ」といふ

り話す

